
Herrn 
Bürgermeister 
Alfred Baxmann 
Rathaus II 
 
31300 Burgdorf 
 
Datum: 11.11.2008 
 
Betrifft: Anfrage laut Geschäftsordnung 
 Sohlabsturz Hainholzbach 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Baxmann, 
 
der bauliche Zustand des Sohlabsturzes Hainholzbach (Unterspülung, Betonabbrüche) ist 
besorgniserregend. 
 
Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Umwelt und 
Verkehrsausschusssitzung vom 20. November 2008. 
 
1. Ist eine Bestandsaufnahme der Schäden bereits erfolgt, bzw. zu wann ist sie vorgesehen. 

a. Sollte dies bereits erfolgt sein, welches Ergebnis wurde festgestellt. 

2. Zu welchem Zeitpunkt ist der Umbau/Rückbau zum ordnungsgemäßen Zustand 
(Durchgängigkeit des Fließgewässers) gemäß der EU Wasserrahmenrichtlinie geplant. 

3. Welche Kosten würden auf die Stadt zukommen, bzw. wofür ist der Unterhaltungsverband 
„Untere Fuhse“ zuständig. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Maria Leykum 

Bündnis 90/Die Grünen 
Maria Leykum 
Theodor-Storm-Str. 2B 
31303 Burgdorf 




